

UNIVERSIDAD DEL SURESTE



DOCENTE: LIC. CINTHYA LAURA ROSSETTE GARCIA

ALUMNA: ESTEPHANIA ANTONIETA FLORES COURTOIS

*CÓDIGOS DE BIOÉTICA QUE NOS RIGEN Y DIERON ORIGEN A
LA NORMATIVIDAD BIOÉTICA.*

TERCER SEMESTRE

BIOÉTICA Y NORMATIVIDAD

Son las cualidades y características que se buscan en el médico ideal que están “expresadas” en diversos códigos en la deontología médica.

Declaración Ginebra

Se trata de una declaración, al igual que el juramento Hipocrático, protege los principios éticos de la profesión, siendo influenciados por la época y el modernismo

Es el que establece los principios constitucionales que son la base del trabajo del profesional, los valores presentes en un buen médico y las reglas de integridad para el ejercicio de la función pública

¿Qué es?

Códigos de la bioética

Código Internacional de Ética Médica

Adoptado por la 3era Asamblea General de la AMM en 1949, y ha sido revisado en 1968, 1983 y 2006

Es el conjunto de disposiciones inspiradas en principios éticos universales, que regula la conducta médica en el ejercicio de su profesión y en su relación con la sociedad

Código de Conducta de la Secretaría De Salud

Código de Bioética para el Personal de Salud

Códigos de la bioética

Esta guía establece los principios básicos (capítulo I) del paciente y del personal de salud

La conducta bioética en la prestación de servicios de salud (II)

El enfermo como centro de interés de la bioética (III)

Las potestades bioéticas del personal de salud (IV)

La participación de la bioética en la investigación en salud (VII)

Las relaciones interpersonales del equipo de salud (VI)

Las responsabilidades de la población sana y de los pacientes (V)

Habla generalidades de temas bioéticos específicos (VIII)